



Tierschutz | 11.03.2021 | Nr. 096/21

Hauke Göttsch: Eine gute Sache für den Tierschutz

Als eine gute Sache für den Tierschutz bezeichnete der CDU-Landtagsabgeordnete und jagdpolitische Sprecher seiner Fraktion, Hauke Göttsch, die jüngste Initiative aus dem Bundeslandwirtschaftsministerium von Julia Klöckner.

Noch in der zweiten Märzhälfte solle das Programm zur Anschaffung von Drohnen mit Wärmebildkameras anlaufen. Damit sollen Rehkitze vor dem sicheren Tod beim Mähen von Wiesen gerettet werden. Bis zu 4000,- Euro pro Drohne kann beantragt werden.

„Jetzt ist zu allererst die Jägerschaft gefordert die erforderliche manpower bereit zu stellen. Ich hoffe auf ein unkompliziertes Verfahren und bin gerne bereit dieser tollen Idee zum Erfolg zu verhelfen“, so der CDU-Landtagsabgeordnete.